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Landkreis Northeim 
z. Hd. Frau Landrätin oder Vertretung im Amt 
Medenheimer Straße 6/8 
37154 Northeim 
 
Per Mail 
 

Northeim, den 22.06.2023 
 
Antrag gem. § 56 NKomVG für die Sitzung des Kreisausschusses am 26.06.2023 
Hier: Prüfung eines Standortes für einen Neubau der Goetheschule an der Ivenstraße in 
Einbeck 
Dringlichkeitsantrag gem. § 8 der Geschäftsordnung 
 

Sehr geehrte Frau Landrätin! 
 

Wir beantragen die Prüfung, ob ein Neubau der Goetheschule auch an der Ivenstraße in 
Einbeck entstehen kann, und zwar entweder 
a. gegenüber der Reithalle des Reit- und Fahrvereins Einbeck (Westseite Ivenstraße, derzeit 

Weideland für Pferde) 
b. oder auf dem jetzigen Gelände des Reit- und Fahrvereins Einbeck, möglicherweise unter 

Einbeziehung des Hartplatzes der Sportanlagen der Stadt Einbeck (Ostseite Ivenstraße) 
wobei in jedem der beiden Modelle die Anbindung des Busverkehrs durch eine Haltestelle mit 
Wendemöglichkeit im südlichen Bereich der Ivenstraße erfolgen soll. 

 

Begründung: 
Im Rahmen der durch das Dezernat 4 organisierten Ortsbegehung der Goetheschule und des 
möglichen Standortes am Hubeweg am 22.06.2023 wurden auch die beiden oben genannten 
Standorte in Augenschein genommen. Durch eine Vertreterin des Vorstandes des Reit- und 
Fahrvereins Einbeck wurden Erläuterungen gegeben, eine Ablehnung durch den Reit- und 
Fahrverein Einbeck wurde nicht artikuliert. 
Das Gelände des Reit- und Fahrvereins Einbeck (Reithalle und Reitplätze) grenzt direkt an 
das Stadion, ein unmittelbarer Zugang der Schülerinnen und Schüler zu den Sportanlagen 
und dem gegenüber liegendem Hallen- und Freibad wäre möglich. In unmittelbarer 
Nachbarschaft befinden sich außerdem die Anlagen des Tennisvereins Blau-Weiß Einbeck. 
Im Gespräch mit der Vertreterin des Reit- und Fahrvereins Einbeck wurde deutlich, dass die in 
Drucksache 618/20 getätigte Aussage der Stadt Einbeck, eine Ansiedlung der Schule an der 
Ivenstraße würde die Existenz des Vereins gefährden, mit diesem nicht abgesprochen worden 
ist. 
 

Wegen der Sitzungspause in den Sommerferien bitten wir um Aufnahme dieses Antrages als 
Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung des Kreistages am 26.06.2023. 
 

Mit freundlichen Grüßen  

   
Uwe Schwarz    Peter Traupe 
Vorsitzender    Geschäftsführer 

 


